MEDIASET españa.

Madrid, 26 de noviembre de 2025

'Bailando con las Estrellas' llega a su gran final como líder de su franja de emisión la noche de los sábados

Jorge González, Nerea Rodríguez, Anabel Pantoja y Nona Sobo, con sus respectivos maestros bailarines, realizarán tres coreografías cada uno para impresionar a público y jurado y alzarse con la victoria.

El programa ha crecido 1,4 puntos respecto a su primera temporada y concluye la presente edición liderando su franja con cada una de las 12 galas emitidas.

Tras semanas de esfuerzo, superación y trabajo físico y emocional, **Jorge González**, **Nerea Rodríguez**, **Anabel Pantoja** y **Nona Sobo**, los cuatro finalistas de 'Bailando con las Estrellas' pondrán toda la carne en el asador para tratar de alzarse como ganadores del concurso en su gran final, que Telecinco emitirá el próximo sábado 29 de noviembre (22:00h) con Jesús Vázquez y **Valeria Mazza** como maestros de ceremonias.

Noche a noche, los concursantes del *talent* show han pulido estilos y asumido coreografías cada vez más complejas para impresionar al panel de jueces formado por Blanca Li, Julia Gómez Cora, Gorka Márquez, Pelayo Díaz e Inmaculada Casal, así como a los espectadores, que con sus votos han convertido cada gala en un trepidante pulso competitivo en el que los cuatro finalistas han logrado imponerse a todos sus rivales. Este sábado llegará, por fin, el momento de la verdad.

Producido en colaboración con Bulldog TV, 'Bailando con las Estrellas' culmina su segunda temporada en Telecinco como líder indiscutible de su franja de emisión en la noche de los sábados con un 12,2% de share y 903.000 espectadores a falta de la final, un resultado que supone una mejora de 1,4 puntos respecto a su primera edición y casi 4 puntos de ventaja sobre la segunda opción. Más de 13 millones de personas han conectado en algún momento con el programa, que ha sido la opción preferida por el público en su horario en todas sus emisiones. Ha liderado además en target comercial, en todos los grupos de edad y en 11 de los 15 ámbitos geográficos.



Tres coreografías para elegir al ganador

A lo largo de la velada, los finalistas se medirán en un último esfuerzo defendiendo tres coreografías cada uno: un baile elegido por el jurado entre sus mejores actuaciones del concurso, otro escogido por la propia pareja de entre los ya interpretados, y un tercer número completamente nuevo, creado por cada concursante junto a su maestro, en la que podrán innovar mezclando estilos para sorprender al jurado y a la audiencia. Tras los votos del jurado y del público, solo uno de ellos levantará el trofeo de ganador.

Jorge González y Gemma Domínguez, que ya han saboreado el pleno de dieces, preparan nuevos números con los que buscan volver a desmarcarse. Anabel Pantoja y Álvaro Cuenca llegan a la final reforzados por el apoyo del público, aunque necesitan recuperar posiciones frente al jurado para aspirar al triunfo. Nerea Rodríguez y Genís Betrian, finalistas tras superar la Zona de Peligro en la semifinal, afrontan la noche con el objetivo de realizar un trabajo impecable que les permita alcanzar la victoria. Por su parte, Nona Sobo y Max Stryjski llegan en un gran momento tras una semifinal en la que impresionaron con dos coreografías que dejaron sin palabras a jurado y espectadores.